Quelle General-Anzeiger vom 06.11.2012

Seite 10

Ausgabe Bonner Stadtanzeiger

Ressort Universität im Ressort Journal

Quellrubrik Bonn

Autor Cem Akalin

Et cetera

Von GA-Redakteur Cem Akalin

Party nicht vergessen

Hab ich nicht etwas vergessen? Moment mal, ist mir gerade entfallen. Ich komm schon drauf. Aber apropos Vergesslichkeit. Meine Frau warf mir neulich vor, es seien immer die gleichen Dinge, die mein Gedächtnis ausblendet. Die Forschung ist jetzt einen großen Schritt weiter, ihr Recht zu geben. Denn Vergessen ist in der Tat nicht immer nur eine Schwäche oder Fehlfunktion des Gedächtnisses, sondern manchmal auch ein willentlicher Akt des Gehirns: In einer aktuellen Studie konnte der Psychologe Simon Hanslmayr, Fellow des Zukunftskollegs der Universität Konstanz, die Steuerungsprozesse des Gehirns nachweisen, mit denen das Gedächtnis willentlich irrelevante Informationen ausblendet und durch neue Informationen ersetzt. Die aktuellen Forschungsergebnisse wurden im Wissenschaftsjournal "The Journal of Neuroscience" veröffentlicht.

So langsam kommt die neuronale Syn-

chronisationsleistung meines Gehirns doch in Gang. Jetzt fällt es mir wieder ein. Tony Zadeh, bekannter und erfolgreicher Eventmanager in Bonn, hat ein neues Konzept für die Hausbar, den Club in der Oper. Der öffnet morgen, Mittwoch, erstmalig seine Pforten für Studenten und andere Feierfreudige. Die größten Bonner Fachschaften werden ab sofort abwechselnd in der Hausbar einen speziellen Abend feiern. Die Eröffnungsparty macht die "Fachschaft Medizin Klinik". Musikalisch wird das unter den Studenten seit Jahren bekannte Duo DJ Marious (Soul, R'n'B) und Disco King Chriss (House) hinter dem Pult stehen.

Der Eintritt ist für Mitglieder der Fakultät frei (bitte Ausweise mitbringen). Eintritt für Studenten: drei Euro (nur mit Studentenausweis), für Nicht-Studenten: fünf Euro. Dresscode: Leger. Der Zutritt ist ab 18 Jahren. Es geht los um 22 Uhr, gefeiert wird bis 4 Uhr morgens. Wir

verlosen 5 x 2 Eintrittskarten.

General -Anzeiger

Zwei Schwergewichte ihres jeweiligen Genres treffen am kommenden Sonntag, 11. November, um 19 Uhr in der Harmonie als Duo aufeinander: Da ist zum einen Eric Bibb, einer der momentan herausragenden Musiker des amerikanischen Blues. Und da ist Habib Koité, eine der wichtigsten Stimmen Westafrikas. Er lebt in Bamako/ Mali. Der Sänger und Gitarrist Eric Bibb, geboren 1951, bringt Folk, Blues und Songwritertum auf sehr sensible und eigenständige Art zusammen.

Verlosungshotline:1379/886813* oder SMS mit dem Kennwort GAB5 an die Kurzwahl 1111*. Bitte geben Sie Namen und Adresse an. Teilnahmeschluss ist heute, 24 Uhr. Gewinner werden telefonisch benachrichtigt.

*0,50?/Anruf aus dem dt. Festnetz; ggf. abweichende Preise aus dem Mobilfunknetz

© PMG Presse-Monitor GmbH